

## Valentín Soca se consagra por segundo año consecutivo como campeón de la emblemática Corrida de San Fernando en River Plate

Principal



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 117
Comentarios: 1	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 5	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valentin-soca-se-consagra-por-segundo-ano-consecutivo-como-campeon-de-la-emblematica-corrida-de-san-fernando-en-river-plate\\_13613.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valentin-soca-se-consagra-por-segundo-ano-consecutivo-como-campeon-de-la-emblematica-corrida-de-san-fernando-en-river-plate_13613.php)

# VALENTÍN SOCA SE CONSAGRA POR SEGUNDO AÑO CONSECUITIVO COMO CAMPEÓN DE LA EMBLEMÁTICA CORRIDA DE SAN FERNANDO EN RIVER PLATE

*Principal*

*Valentín Soca se consagra por segundo año consecutivo como campeón de la emblemática Corrida de San Fernando en River Plate*

**Un destacado uruguayo brilló en la carrera de 10 kilómetros, marcando un tiempo impresionante de 29.09.06. En el segundo lugar, el chileno Carlos Díaz se adjudicó la medalla de plata con un registro de 29.18.01, mientras que Joaquín Arbe completó el podio con un tiempo de 29.35.05.**

## **Valentín Soca se consagra campeón de la Corrida de San Fernando**

El atleta del Club Nacional de Football, Valentín Soca, se alzó con el título de campeón por segunda vez consecutiva en la tradicional Corrida de San Fernando, un evento que se lleva a cabo cada enero en el departamento de Maldonado. La edición 2024 tuvo lugar el pasado sábado 4 de enero y contó con dos modalidades: 10k y 5k, ambas con cupos completamente agotados.

Soca, quien ya había destacado al obtener la medalla de oro en los 5.000 metros del Sudamericano de Atletismo 2023 en San Pablo, cruzó la línea de meta con un tiempo de 29:09.6, lo que le permitió coronarse nuevamente como campeón.

El podio masculino se completó con el chileno Carlos Díaz en segundo lugar, alcanzando un tiempo de 29:18.01, seguido por Joaquín Arbe, quien finalizó en tercera posición con un tiempo de 29:35.5. En la categoría femenina, la ganadora de este año fue la argentina Daiana Ocampo, quien registró un tiempo de 32:35.6. El segundo lugar fue para la también argentina Alejandra Borreli, mientras que el tercer puesto quedó en manos de la uruguaya María Pia Fernández.

Este evento reunió a casi 5.000 corredores en su 51<sup>a</sup> edición, consolidándose como una de las competencias más esperadas del calendario deportivo en el país.

Crédito: Intendencia de Maldonado

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**



soca se consagra por segundo año consecutivo como campeon de la emblematica corrida de san fernando en r

## Tags

marcando, chileno, registro, corrida, maldonado, carrera, medalla, segundo, argentina, uruguayo, impresionante, destacado

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** Peñarol y River Plate se preparan para enfrentarse al reto de evitar que una vez más se repita una final brasileña en la Copa Libertadores

**4.5 \*** River Plate lidera el ranking mundial en venta de entradas, estableciendo un récord impresionante

**3.9 \*** Peñarol y River Plate protagonizan un intenso empate sin goles en el Parque Saroldi

**4.6 \*** Boca Juniors y River Plate se preparan para vivir otra apasionante edición del superclásico argentino en el legendario estadio de La Bombonera

**5.0 \*** San Carlos se consagra campeón del Torneo Apertura

**3.7 \*** Soca presenta un innovador espacio cultural dedicado a preservar la historia y la memoria urbana de la ciudad

**4.8 \*** Un vibrante encuentro entre River Plate y Nacional culminó en una emocionante igualdad 3 a 3

**4.1 \*** Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate

**4.0 \*** El edil Francis Soca se separa del Partido Nacional, expresando su decisión “con la conciencia tranquila”

**4.6 \*** River se impuso en el clásico argentino y Cavani no ocultó su malestar tras el partido

## Comentarios

Bruno Paz

05-01-25 11:05

no se entiende mucha cosa, todos los años lo mismo y la misma gente ganando, no hay sorpresas ni nada nuevo que contar

# Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo